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Neuer Vorsitzender der Kegelabteilung des SV-Wacker 
 

Spielersitzung und erneute Wahl im Kegelstüberl am 18.08.2015 / 18:45 
 

Anwesenheit bei der Sitzung: 
33 aktive Kegler waren anwesend. 
5 Kegler waren entschuldigt. 
 
TOP 1 

 
Begrüßung durch stellvertretenden Abteilungsleiter Werner Schachtl. 
Werner  bedankte sich für die zahlreiche Beteiligung an der Spielersitzung.  
Danach wurde gleich mit der Wahl des ersten Vorsitzenden begonnen. 
 
Wahl des ersten Vorsitzenden der Abteilung Kegeln SV-Wacker 
 
Da sich bei der Turnusmäßigen Wahl der Vorstandschaft, kein erster Vorsitzender 
gefunden hat, musste jetzt bei der Spielersitzung noch gewählt werden. 
Zum Glück hat sich aus den eigenen Reihen der aktiven Kegler Hr.Oelschlägl Jens 
bereiterklärt das Amt zu übernehmen. 
Da es keinen Gegenkandidaten gab, wurde mit Handzeichen abgestimmt. Einstimmig 
wurde Hr. Oelschlägl zum ersten Vorsitzenden der Abteilung Kegeln des SV-Wacker 
gewählt. 
 
Als erste Amtshandlung wurde dann vom neuen Vorstand der ausgeschiedene Vorstand 
Karl-Heinz Asenbeck offiziell verabschiedet. Als kleines Dankeschön für die geleistete 
Arbeit wurde Karl-Heinz ein Geschenk überreicht, ebenso seiner Frau Andrea ein 
Blumenstrauß.   
Auch Werner Schachtl bedankte sich noch einmal bei Karl-Heinz für die gute 
Zusammenarbeit der letzten Jahre. Karl-Heinz hat immer versucht, die Abteilung sowohl 
sportlich als auch technisch was die Bahnen betrifft, vorwärts zu bringen.  
 
TOP 2 

Werner brachte dann seinen Bericht als Sportwart. 
Sasse Walter und Holzer Peter scheiden aus der Abteilung. 
Sabrina Werkstetter.ein Neuzugang bei den Damen. 
 
Werner stellte dann noch die Zusammensetzung der einzelnen Mannschaften vor. 
Gemeldet sind 4 Herrenmannschaften und 2 Damenmannschaften. 
 
Schwaiger Franz berichtete dann noch von den Neuigkeiten aus der Kreisversammlung. 
 
Da es keine Wünsche und Anträge von den Keglern- und Keglerinnen mehr gab war die 
Sitzung zu Ende. 
 
Der neue Vorstand Jens bedankte sich noch für das ihm entgegengebrachte Vertrauen 
und beendete die Sitzung mit einem kräftigen Gut Holz. 


